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1~OO °MF 21 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Haupt, Mag. Praxmarer 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst 

betreffend Probleme der Abgänger/-innen der Bundesfachschule 

für Sozialberufe 

Wie den Antragstellern mitgeteilt wurde, haben die Abgänger/

innen der dreijährigen Fachschule für Sozialberufe mit großen 

Problemen "bezüglich ihrer beruflichen Einstufung zu kämpfen. 

Diese junge aber bewährte Schul type wird nämlich nicht in 

der derzeitigen Fassung des Krankenpflegergesetzes berück

sichtigt 0 Trotz guter Ausbildung werden di~ betreffenden 
Absolventen/ -innen nicht einmal als Stationsgehilfen 

eingestuft, was an sich hinsichtlich der bevorstehenden 

Tätigkeitsbereich~ in der Betreuung von alten und behinderten 

Menschen anachronistisch scheint. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst 

nachstehende 

A n fra g e g 

1) Ist es richtig, daß die Absolventen/-innen der drei

jährigen. Fachschule für Sozialberufe nicht einmal als . 
Stationsgehilfen eingestuft werden? 

2) Wenn ja g Halten Sie diesen Zustand angesichts der 

Ausbildung an diesen Schulen für haltbar? 
! 

3) Sind Sie bereit, Schritte in die Wege zu leiten, die eine 

entsprechende Anstellung und Einstuf'~mg dieser Absg.1-

venten/-innen ermöglicht? 

4) Wenn jag Wann ist damit zu rechnen? 
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